

令和2年6月25日

保護者 様

宇城市立不知火小学校  
校長 豊田 拓希

### 登下校中のマスク着用について（お知らせ）

梅雨の頃、保護者の皆様におかれましては、日頃から本校へのご支援・ご協力をいただき感謝申し上げます。

学校は6月1日から再開し、出来る限りの感染予防対策を行いながら教育活動を進めているところですが、保護者の皆様には様々な面でご心配をおかけしているかと思えます。

さて、新型コロナウイルス感染予防対策として、原則として「マスク着用による登下校」を呼びかけてきましたが、夏が近づくとつれ気温や湿度が高くなる日が多くなり、熱中症の心配が出てきました。学校におきましては、教室にはエアコンが完備されていますので、授業中や給食準備の時間は換気に注意しながら原則としてマスク着用としていますが、体育の時間や休み時間につきましては、児童同士の間隔に十分注意させながら、柔軟に対応しているところです。

また、文部科学省から6月16日付で出されました「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～学校の新しい生活様式～Ver.2」に、「集団登下校を行う場合は密接とならないように指導します。また、夏期の気温・湿度が高い中でマスクを着用すると、熱中症のリスクが高くなるおそれがあります。このため、登下校時には、人と十分な距離を確保できる場合にはマスクを外すようにします」とあります。

つきましては、今後登下校時のマスク着用につきましては、下記のとおりとしますので、ご理解とご協力をお願いします。

#### 記

##### 1 登下校中のマスクの着用について

- ・登下校中、児童同士の間隔が十分保てる場合は、マスクを外しても構いません。  
また、息苦しさを感じたり、気分が悪くなりそうな場合などもマスクを外しても構いません。

##### 2 その他

- ・感染が心配な児童は、引き続きマスクを着用しても構いません。ただし、息苦しくなったり、気分が悪くなった場合は、自分でマスクを外すようご家庭でもご指導をお願いします。
- ・今後も教室での学習活動等は、原則マスク着用となりますので、マスクを外して登校する場合も、マスクの携行をお願いします。
- ・6月19日から県をまたいだ移動制限が緩和されましたが、今後第2波の発生も予想されています。油断することなく、登校前の健康観察・検温等のご協力をお願いいたします。